



Consacrés laïques Montfortains de Lima conviés pour une recollection

LIMA, Peru - Le Dimanche 14 Janvier a eu lieu chez les soeurs ND du Bon Conseil la rencontre des Consacrés Montfortains de Lima. La journée avec le thème « Avec Marie je vis ma consécration dans l'Église » s'inscrit dans un programme de formation continue de différents groupes qui font de la consécration montfortaine leur trait d'union.

Parmi les participants, mis à part les associés montfortains, il y avait des membres de la « Consecratio Mundi », deux membres de l'institut « missionnaires de Marie », la Legion de Maria, des membres d'autres mouvements des laïcs de l'Amérique Latine.

Facilitateur de la journée le P. Luis SALVADOR, SMM qui coordonne les groupes des associés montfortains au Peru était entouré par une équipe qui s'occupait de la logistique et de la vente de livres montfortains.

Après une introduction priante et un mot de bienvenue du P. Carlos HUDTWALCKER, SMM, le P. Marco PASINATO, SMM, en tant que premier intervenant a présenté la vocation et la

mission baptismale dans le langage du Père de Montfort. Le deuxième intervenant, le P. Jésus CUCHO SMM a donné de points de repère sur comment vivre la consécration montfortaine.

Le journée a vu présent un bon nombre de montfortains, surtout le Superior Général qui a salué et encouragé les participants par un petit mot, traduit par le P. Jesu DASS, SMM. Le Supérieur de l'entité a donné des informations sur le site web de la congrégation et guidé l'acte de rénovation de la consécration montfortaine.

L'eucharistie présidée par le P. Jésus en tant que responsable général de la commission de spiritualité a clôturé une journée bien animée et riche en réflexion, fraternité et partage.

P. Marco Pasinato, SMM